

ABSTRAK
"Orientasi Kesehatan Masyarakat Miskin"
Penulis : Mia Nufitriani

Penelitian ini meneliti bagaimana persepsi sehat sakit menurut masyarakat miskin penerima bantuan kesehatan dan bagaimana orientasi kesehatan masyarakat miskin penerimaan bantuan kesehatan. Menurut perspektif dari Suchman, Orientasi dibagi menjadi dua, yaitu orientasi kesehatan populer dan orientasi kesehatan ilmiah. Orientasi kesehatan mempunyai indikator pertama, tingkat pengetahuan terhadap penyakit, kedua tingkat skeptisisme terhadap perawatan medis, ketiga ketergantungan seseorang akibat penyakit.

Penelitian ini memakai metode penelitian yang bertipe deskriptif, dengan memilih lokasi di RW 16 Kelurahan Gading, Kecamatan Tambaksari Kota Surabaya. Teknik penarikan sampel yang digunakan adalah teknik random sampling sederhana dengan sampel 50 responden masyarakat penerima bantuan kesehatan. Teknik analisa data yang dilakukan pertama kali adalah skoring untuk variabel orientasi kesehatan, setelah itu didapat persentase orientasi ilmiah dan populer.

Hasil penelitian menunjukkan sebanyak 72% masyarakat gading berorientasi kesehatan ilmiah. Indikator nya bisa dilihat dari tingginya tingkat pengetahuan terhadap penyakit, rendahnya tingkat skeptisisme terhadap perawatan medis, rendahnya ketergantungan seseorang terhadap orang lain akibat penyakit. Orientasi kesehatan ilmiah bersifat objektif, profesional, dan impersonal, untuk memperkuat asumsi ini dihubungkan dengan jenis kelamin, usia, pendidikan dan jenis pekerjaan. Orientasi Ilmiah berada pada karakter responden berusia 36-45 tahun, berpendidikan rendah, jenis pekerjaan wiraswasta dan perbandingan seimbang untuk laki-laki dan wanita. Pada konsep sehat dan sakit masyarakat miskin Kelurahan Gading menganggap sakit sebagai perasaan sakit pada bagian tubuh tertentu yang mengganggu aktifitas sehari-hari, sedangkan sehat menurut masyarakat miskin adalah perasaan bahwa fisik tidak merasa sakit dan tidak ada aktifitas sehari-hari yang terganggu.

Key Words: Orientasi kesehatan, Masyarakat Miskin